

オーストラリアのエッセンスが3分で分かる

清水の

豪援隊かわら版



清水ヒデキ

豪援隊隊長・

弁護士・移民コンサルタント
(MARN: 9900985)

「オーストラリアから日本を援けよう」と豪援隊発足。16歳に単身オーストラリアに留学。その後ボンド大学卒業後、QLD州弁護士資格取得。長年に渡り、日本人ならびに日系企業、世界各国のクライアントのコンサルタント業務に従事。

＜今月のお店紹介＞ GCでうわさになっているスポットや、気になるスポットを紹介します。お客様によく「おいしいパスタのお店は？」と聞かれて、どこを紹介しようか迷うのですが、割と隠れた名店として喜ばれるのが Watermark ホテル内にある Amalfi というお店です。ホテル内のおしゃれなレストランですが、そちらのパスタとピザはとて値段もお手ごろでおいしいんです。私のお気に入りには Pasta Al Granchio でカニ肉とトマトソースのパスタです。あと Osso Bucco というイタリアの代表的な料理の一つである子牛のすね肉の煮込みも絶品です。ぜひお試しください。

＜営業時間＞

火曜日～土曜日
11a.m.～ until late
日・月曜日
11a.m.～3:30p.m.



Lobby Level- 3032 Gold Coast Hwy. Surfers Paradise QLD4217Tel: 07-5588-8305

＜今月の発見！こんな面白い記事見つけました。＞

【スタディツアー】旅と学びとお酒の人。

旅に出て学べるタイプの人。

- ①人との交流に極めて積極的
- ②摩擦を恐れない
- ③オープンマインド
- ④歴史や経済状況などに関して背景知識が豊富
- ⑤質問が的確
- ⑥“食べる”“飲む”においてそれなりに自信がある
- ⑦異文化の異性を恋愛対象に入れている
- ⑧危ないと思ったらすぐ身を引く

＜今月の視点＞

先月は仕事で日本に出張しました。日本はまだまだ暑かったです。オーストラリア不動産投資セミナーと銘打ったセミナーに講師の一人としてお声が掛かり、オーストラリアにおける外国人の不動産投資に関して法的観点からのお話をさせていただきました。

セミナーをする前は、この御時世で海外投資を考える方がいらっしゃるのかもしれないと思いましたが、当日はお申し込みいただいた人数を越える出席者の方で、会場に用意していた椅子が足りなくなる状態でした。(当日、窮屈な思いをさせていただきました皆様、申し訳ありませんでした。m(_ _)m)

ちょうど9月11日は、3月の震災から半年経ったという節目の時でしたので、メディアは復興に関して大々的に報じていました。そして、多くの方々が地道に復興のお手伝いをされている様子も、今回の日本訪問にて良く分かりました。改めて日本の国民性の素晴らしさに関心させられました。

一方で、政治は相変わらずですね。この素晴らしい国民性を持つ国を牽引する機能があるのか、ないのか。能力としては、間違いなくあるのですが、それが上手く統一した方向に向かないという現状があります。国民の安全をいかに確保するか、現在の政府に問われている訳ですが、なかなか国民が納得する様な答えは出てきません。(最近のオーストラリアの政府も、少しこの状態に陥ってきているかな?)オーストラリア人にこういった話をする時、「なぜ皆でもっと政府に対して文句を言わないのか」と言われてしまいます。政府は国民のために仕事しなければならぬ、なぜそんな政府をそのままにしておくのだ、という意見が大体続きます。仰る通り、政府も悪ければ、選んだ方も悪いです。 右上に続く→

但し、日本人の国民性上、事なかれ主義というものがありまして、出来れば事を荒立てないで何とか解決したいという事を、日本人は望みます。そんな国民気質ですから、黒船が来て脅かされる迄は300年という長い間も、何かおかしいなあと思いながら、皆比較的平和に暮らしていました。

その反面、オーストラリア人の国民性は、よく「明るい」「フレンドリー」などと、形容されます。そして、ネガティブな面として「ルーズ」であるとか、「時間を守らない」等言われます。こちらに20年以上住んでおりますと分かる事は、実際はオーストラリア人の国民性とは、割と現実的で、バランス感覚に優れた人達だと、当方は感じています。そのため、仕事も一生懸命ですし、遊びも一生懸命です。休みの時には、完全に休みますので、お客さんからの仕事も来ても休みだからと断ってしまうか、よそを紹介してくれたりします。(日本人の人がオーストラリア人のサービス精神の欠如を嘆くのはこの辺りにあります。)

日本でもプレー経験のあるオーストラリアのラグビー選手が日本人の練習レベルは世界一である」とコメントした事を耳にした事があります。これは練習をしっかりとやり過ぎて本番では練習疲れで、十分な実力を出せない日本のチームへのちょっとした皮肉だった様に思います。同じ事がかつて阪神タイガースでプレーしていたバース選手も言っていました。この辺、協調、そして和を尊んできた日本人の国民性を現しているのでしょう。

オーストラリア人は政権を交代させる事は特定の政党を図に載せない為に必要だと考えます。大事な試合には、絶好調の調子で臨める様に練習で調整します。上手にバランスを取る事を考えて、そして行動します。これからの日本人に必要な政府との付き合い方、職場との付き合い方、世間との接し方に対して格好のヒントを見せてくれていると思います。

このかわら版、またはビザに関する質問、お問い合わせは



ALC ビザコンサルタント

A.L.C. AUSTRALIA PTY LIMITED
ABN: 91 053 572 311

住所: Suite 7, 155 Varsity Parade Varsity Lakes QLD 4227

電話: +61-7-5630-6505, Fax: +61-7-3319-6131

E mail : info@alcvisa.com Website : www.alcvisa.com